

Heiner Brand übernimmt Lexus GS 450h

Heiner Brand hat seinen aktuellen Lexus GS 450h gegen ein neues Fahrzeug gleichen Typs getauscht. Insgesamt ist dies nun das fünfte Lexus Modell, das Heiner Brand im Rahmen einer Kooperation zwischen Toyota Deutschland und dem Deutschen Handball-Bund (DHB) fährt. .

Mit einer Systemleistung von 254 kW/345 PS liefert der GS 450h herausragenden Fahrkomfort bei einem Normverbrauch von lediglich 5,9 Litern je 100 Kilometer. Dies entspricht CO₂-Emissionen von 137 g/km. „Ich fahre viel Autobahn, da gibt man natürlich auch mal Gas.

Brand ist nach der Beendigung seiner aktiven Trainer-Laufbahn im Jahr 2011 für den DHB als Manager in allen Bereichen des Leistungssports, vor allem in der Nachwuchsförderung aktiv. Zudem schließt er die Lücke zu den Landesverbänden und repräsentiert den DHB auf Veranstaltungen. (ampnet/nic)